
Pourquoi j’ai voté Emmanuel Macron et que je voterai pour le candidat la 

République en marche aux législatives ? 

J’ai décidé de voter pour Emanuel Macron après avoir écouté un discours prononcé 

juste avant la primaire à gauche à laquelle je n’ai pas participé. Dans ce discours, et pour 

faire simple, il faisait référence au travail notamment en évoquant les évolutions futures avec 

un grand nombre de métiers qui n’existent pas encore aujourd’hui et si il proposait de donner 

de la souplesse aux entrepreneurs en termes d’embauche la contrepartie était la formation 

afin de donner à chaque salarié une change de (re)trouver du travail. Le deuxième grand 

axe était l’Europe  avec une construction encore bien sûr inachevée mais avec la volonté 

d’avancer notamment avec l’Allemagne, couple intournable pour construire et entrainer. 

Dans cette logique il est pour moi évident de voter pour le candidat de la République 

en marche pour donner une majorité au Président de la République afin de mettre en œuvre 

la politique développée pendant sa campagne. A ce sujet, selon moi, vouloir classer E 

Macron dans une case du type centre droit, gauche… n’a pas de sens. En effet je crois que 

sa démarche invite celles et ceux qui sont prêt à trouver un compromis. La Politique n’est-

elle pas l’art du compromis ! Personnellement j’en ai assez d’entendre que l’on ne vote pas 

une loi parce que l’on est dans l’opposition même si il y a accord sur une bonne partie du 

contenu. La réforme territoriale, selon les périodes, a été exemplaire. Ceux qui avaient voté 

contre à Paris la mettaient en œuvre localement et inversement. 

La France vaut mieux que cela. Dans la période que nous vivons, il est grand temps 

de dépasser les différents clivages, si je suis foncièrement de gauche la vie m’a démontré 

qu’il y a des braves types à droite et que je ne détiens pas la vérité alors cherchons 

ensemble les solutions qui s’adaptent le mieux ou le moins mal aux différentes situations. 

La France n’est pas seule au monde et il faut faire avec. 

Enfin Marine Lepen présente au 2ème tour c’est devenu banal. Où étaient les grandes 

manifestations de 2002 ? Ma crainte c’est que son élection elle aussi devienne banale ! En 

cas d’échec qui sera crédible dans 5 ans ? Alors donnons au Président de la République 

les moyens d’agir. 

Le 01/06/2017 Michel Bouilhol 

Dans la Loire j’appelle donc à voter pour : 

circonscription 
la République en 

marche 

1ère Saint-Etienne N Magali VIALLON 

2ème Saint-Etienne S Jean-Michel MIS 

3ème Rive de Gier-Saint Chamond Valéria MUNTIAN 

4ème Firminy – Bourg Argental David KAUFFER 

5ème Roanne Nathalie SARLES 

6ème Feurs/Montbrison Julien BOROWCZYK 

 

 


